
IMPRESIONES DEL PARTIDO

Al igual que en Tortosa quin
ce días antes, el partido ter

,ninó pasado por agua, pues si
ft) con gran intensidad, sí en

›nedio de una gran ventolera,
el señor Miñarro, dio por fina
lizado el encuentro.

Cobijándonos como podía
mos y aguantando la lluvia,
nos dirigimos en compañía de

un amigo de la prensa manre

sana a los vestuarios locales.

SEÑOR CLEMENT,
ENTRENADOR DEL

MANRESA

Con el entrenador del Man
resa y en la antesala de los
vestuarios, empezamos nues

tra misión informativa:
—¿Tal como se ha desarro

llado el encuentro, le parece

justo el resultado?

—Desde luego, pues a pesar
de que ambos equipos han te

!tido ocasiones para aumentar

su casillero, no dejo de reco
nocer que el Manresa ha teni

do muchas más y las aprove

chó mejor.
—¿Qué impresión le causó

el Granollers?

—Muy buena, no compren

diendo ahora que les he visto,
el rotundo cinco a cero que

encajaron frente alReus elpa

sado domingo.
—¿Individualmente, le ha

gustado algún jugador?
—No acostumbro a emitir

juicios sobre actuaciones indi
viduales, tanto de mis jugado
res como de los contrarios.
—¿Y como conjunto?
—El Granollers me ha gus

tado mucho, ya que poseen

buena técnica, hay hombres
jóvenes v sobre todo no han
dado su 'brazo a torcer a pesar
del rotundo tres a cero de la

primera parte. Esto dice mu

cho a favor de un equipo.
—¿Su opinión del árbitro?
—Normal, quizá haya hecho

un abuso del silbato y no apli
car la ley de la ventaja, pero
en general ha estado acertado.
—¿También en la jugada del

penalty?
—A mi juicio demasiado ri

guroso, pues si.bien existió la
falta, no revestía la peligrosi
dad como para castigarla con

la pena máxima.

BASORA, CAPITAN DEL
MANRESA
El menor de los Basora, sa

lía ya en traje de calle cuan

do le abordamos.

porgentileza de Destilerías VENTURA

—¿Ganásteis merecidamen
te?
—A pesar de que el Grano

llers en la segunda parte nos

ha puesto en más de un aprie
to, creo que nuestra victoria
ha sido merecida.
—¿Jugó elManresa comoen

él es normal?
—En la primera parte sí,

después sea porque el Grano
llers se rehizo, sea porque no

nos salieron bien las cosas, he

mos bajado mucho en nuestro

rendimiento habitual.
—¿La jugada que te hicieron

falta y que se castigó con pe

naltyfue tan decisiva?
—La falta existió, pero no

se acostumbran a pitar con pe
nalty. Aquí el árbitro se exce

dió un poco.

Otro que también coincide.

SEÑOR VALLS,
ENTRENADOR
DEL GRANOLLERS
En los vestuarios del Grano

llers había un cierto aire de
conformismo con el 3 a 1, des
pués del amenazador tres a

cero de la primera parte.
—¿Te ha satisfecho el resul

tado?
—Siempre se espera ganar

y a ello se sale, pero por lo
que jugamos en la segunda
parte, merecíamos un empate,
ya que cada equipo ha sido
superior en una deambas par
tes.
—¿Qué te pareció el Man

resa?

gin

—Esperaba que tuviese me

jor equipo vistos los resulta
dos que han alcanzado última
mente.
—¿El Granollers jugó bien?
En la segunda parte -sí.
—¿Por qué no en la prime

ra?

—Se dejó demasiado suelto
al número ocho y este jugador
creó muchas situaciones de pe

ligro ante nuestra portería.
—¿No díste orden de que se

le marcase?
—Los partidos se plantean

siempre en la forma que uno

cree más conveniente, después
las cosas salen bien o no.

—¿De acuerdo con el arbi

traje?
—Salvo en la jugada del pe

nalty, que ha estado demasia
do riguroso, su labor fue co

rrecta.
—¿Has quedado satisfecho

en algo después de este parti
do?

—Comprobar que mis juga
dores se han rehecho después
del impacto desmoralizador
que representó el 5 a 0 en el

partido contra el Reus. Hoy, a
pesar de que en la primera
parte las fugadas no pintaban
bien, se ha demostrado que

con confianza y haciendo bien
las cosas, tenemos equipo para

volver a estar en los primeros
puestos.
—¿Quieres decir con ello

que se ha superado un mal
momento?
—Plenamente convencido.

ventura

CASTILLO, CAPITAN
DEL GRANOLLERS

Después de una ausencia de
dos semanas, en la que tomó
la interinidad Aguirre, ha vuel
to a lucir elbrazalete de capi
tán, Castillo.

—¿Cuándo nos superó el
Manresa?

—Durante toda la primera
parte que nos pusieron en bas

tantes aprietos.
—¿A qué crees fue debido?

—Al no marcar férreamente
a sus delanteros, que jugaban
más libres de lo que era de
desear.

—Tú en la segunda parte,
marcaste al número 8, García,
¿fue a ello debida la reacción
del Granollers?

—Dicho jugador actuando
suelto en la primera parte,
además de marcarnos dos go-

les, era el delantero más peli
groso. Yoen la segunda parte
intenté poderlo sujetar. Ahora
si estuve bien o no, eso voso

tros sois los que tenéis que

decirlo.
—¿Se pudo mejorar el re

sultado?

—Con un poco de suerte, en
la segunda parte habríamos
podido empatar, eso y todo
considerando que el tercer gol
de ellos fue un regalo del ár
bitro.

'

—¿A quién destacarías del
Manresa?

—A sus dos interiores Gar
cía y Segovia; al primero, por
su oportunismo, y al segundo,
porsu constante brega.

M.

ginebra oportuna
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